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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

矢 頭美世子

佐々木健 一

鬼 倉 潔

2018～2019年度 国際ロータリーのテーマ

“BE   THE  INSPIRATION”

平成３０年９月７日（№．9） No．2217

■ 本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■ 前回例会の記録（８月３１日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月３１日 前々回 ８月１７日

会員総数 ６９名

免除会員数（1２名中） ７名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ４５名

出 席 率 ６５．６３％

会員総数 ６９名

免除会員数(1２名中） ６名

出席会員数 ４１名

メークアップ １４名

欠席会員数 ２名

合 計 ６３名

修正出席率 ９６．８３％
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会長報告

基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友月間

７日（金）定例理事会（例会終了後）
１４日（金）誕生祝
「第４グループ吉武宗継ガバナー補佐を囲んで
のクラブ協議会」例会終了後：２階サボイⅠ
２８日（金）「岡野正敏ガバナー公式訪問」
１１時１５分～会長・幹事との懇談会 ２階如月

■ 次回卓話（９月１４日）予定

●誰もいない海 / トワ・エ・モア

●アヴェ・マリア / シューベルト

●黄昏のビギン / 中村八大

●ムーン・リバー

・本日は時間があまりありません。

・私が九州ベトナム友好協会の会長をしています関係で、ベト
ナム・日本外交関係樹立45周年記念特別イベントの紹介をい
たします。
・9月12日(水)及び13日(木)各３回公演(両日とも13:00、15:00

、17:00ｽﾀｰﾄ)。場所はマリノアシティー福岡。観覧無料。
・公演内容は「水上人形劇(ベトナム伝統芸能)」。

・国の予算で、実施しますので、公演観覧は無料です。是非皆
さん参加していただければと思います。

「イニシエーションスピーチ」

「いけばなでの世界交流」

会員 片山健二郎君
（草月流師範会理事 福岡県支部顧問）

幹事報告

・９月７日(金)例会終了後、定例理事会を２Ｆ「弥生」で開催し
ます。
・９月14日(金)第４グループ吉武宗継ガバナー補佐を囲んで
のクラブ協議会を開催します。また、９月28日は岡野正敏ガ
バナー公式訪問例会となっています。

会員 伊藤桜子君
（伊藤会計事務所 所長）

退会挨拶

＜佐伯 享会員＞

・10月1日付で東京本社に転勤することに
なりました(内示です。)
・１年２ｹ月の短い間でしたが、大変お世話
になりました。
・後任にも是非よろしくお願いいたします。
・出席率100%でした。

合 計 ８，０００円

スマイル箱 １，３００，０００円

累 計 １１９，０００円 達成率 ９．２％
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他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

IT・会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長 門岡慎治 ： 委員 ： 川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史

各委員会報告

【スマイル箱】 ありがとうございました！
＜例会運営委委員会 / 筒丸副委員長＞

佐伯 享君 １年２ヶ月と短い期間でしたがお世
話になりました。後任はワイルドな
人が着任します。東南ロータリーで
承認されましたらよろしくお願い致し
ます！

木下敏之君 矢頭会長、Ｈテーブルの皆様テーブ
ル会にご参加いただき、楽しい一時
を過ごせました。
有難うございました。

磯本昌章君 ８/２８Ｈテーブル会楽しかったです。
矢頭会長ご出席有難うございます。
木下さんお世話役有難うございまし
た。

伊藤桜子君 初テーブル会楽しかったです。
矢頭会長有難うございました。木下さ
んお疲れ様でした。

本山茂夫君 木下さん、Ｈテーブル会お世話になり
ました。

田上伸夫君 誕生祝いありがとう。

『イニシエーションスピーチ』

会員 吉田ひろみ君
(株)タックエンタープライズ代表取締役

●自己紹介
・S37.11.11 11時11分 熊本県菊池市生まれ。
・男１名、女１名の４人家族。ご主人はH23年に他界。
・H23年から(株)タックエンタープライズ代表取締役
●(株)タックエンタープライズの紹介
・コンパニオン紹介、配ぜんスタッフ紹介などの人材派遣会社
・働く女性の応援
・かわばた保育園2018.2開園。病院開設の計画も。
●ＮＰＯ法人すわん福祉施設訪問団の紹介
・H30に10周年となった
・施設訪問及び障がい者・高齢者の福祉増進を目的とした
イベント回数63回、受益対象総数25,000人。

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～

<ロータリー情報委員会/福迫隆委員長>

・本日はメークアップについて周知です。

・資料の内容はすべて定款・細則に記載してありますの
で、合わせて確認しておいてください。

・例会への出席義務はＲＣができて以来不変の事項で
す(会員同士の親睦・信頼を図ることが目的)。
・所属例会への出席率50%が会員たるものの最低の基
準です。
・また、例会には60%(36分)以上の出席が必要です。

・サインメークアップは全くの邪道であることを認識して
ほしい。(メークアップに他ｸﾗﾌﾞに行ったが、時間や会場
が変わったためにやむを得ずサインするものです)

＜長期計画委員会／土井通誉委員長＞
・6月に実施したアンケート結果を各委員長宛にお配り
しています。また、掲示板に掲示しています。皆さん
確認をお願いします。
・アンケート結果を各委員会での活動検討事項の参考
にしてほしい。
・検討に当たっては、長期計画委員会の各委員会
担当者にも声かけをお願いします。
・アンケートに記載があった自由意見について口頭で
説明があった。

卓 話

<親睦委員会/本山茂夫副委員長・曽屋仁司会員>

・ゴルフ会のお知らせです。ゴルフ会幹事の曽屋さん
からお知らせします。
・第１回のゴルフ会の案内です。10月2日(火)8:26ｽﾀｰ

ﾄ、福岡カントリークラブ和白コース。なお、今回は取切
戦です。

ハーモニカフレンズ演奏会

８月２５日（土）救護施設乙金病院「仁風園」にてハーモニカ
フレンズの慰問演奏会が開催され、童謡、唱歌、歌謡曲など
１４曲が役１年ぶりのフルメンバーで演奏されました。
指揮者の森好弘先生による「涙そうそう」は切なく心に沁みる
演奏で感動しました。
松尾（新）会員、秘書の小﨑さん、鬼倉会員、西原会員、
松本会員、川添会員、ご声援とアンコールのお声かけ
ありがとうございました。


